

(株)豊田自動織機様 ボランティアありがとうございました

6月12日(日)株豊田自動織機 社会貢献グループ 東知多工場班長会
24名の方々が今回10度目の福祉施設ボランティアに来てくださいました。

玄関前に、ユニークな土管を利用した花壇を造っていただきました。

敷地内の草取りやりんごぴあのペニキ塗りなど普段出来ないことをして
いただき、大変きれいになりました。

作業後は、“りんりんの日曜お料理教室”の皆さんのが作った恒例のカレー
を食べいただきました。

豊田自動織機の皆さん、本当にありがとうございました。



豊田自動織機の皆さん



きれいに植え替えられた花壇

半田商工会議所 優良従業員表彰受賞!! りんりんヘルパー 杉浦 智子さん



9月15日、半田商工会議所「平成29年度優良従業員表彰式」において、りんりんからは、ヘルパーの杉浦智子さんが表彰されました。「それまでの勤めを辞めて間もなく、知り合いの人間にりんりんを紹介され、なんとなく始めました。

会社という枠の中にいた私にとっていろんな世界の人たちを知るきっかけとなりました。どんどん面白くなって、以来19年が過ぎました。仕事に前向きな先輩ヘルパーは私の目標ですし、人生経験豊かな利用者さんからも教わることが多いです。仕事を通じてさまざまな人たちとお付き合いができることがうれしいです。毎月の研修も私に自信を持たせてくれます。元気な限り素敵なお人間関係の中でこの仕事を続けていきたいと思います。」と話されました。

杉浦さん、おめでとうございました。

NO.73

平成29年(2017) 10月

発行／特定非営利活動法人 りんりん
半田市岩滑高山町5丁目4番地
TEL(0569) 21-3646 FAX(0569) 32-6623
http://rinrin.or.jp E-mail npo@rinrin.or.jp

ありがとうございます
皆さまのあたたかいご支援が
りんりんを支えています。

平成29年度賛助会員

伊藤八千穂 (敬称略)

りんりんのできごと

りんごクラブ	6月 七夕・さしす梅づくり(親子参加) 7月 カレーナイト・流しそうめん 8月 ボーリング大会・りんご祭り 9月 15日～29日矢勝川沿いゴミ拾い
ゆめりんご	7月 昭和喫茶・於大公園へお出かけ
りんごぴあのあそぼ	8月 昭和喫茶・カラオケお出かけ・りんご祭り 6月 スタンプうちわ 7月 パンつくり

愛知県2年目職員研修 12名
日本福祉大学生サービスラーニング 3名
半田中学生デイサービス実習 3名



～ヘルパー研修会～

6月 子どもの発達や特性を理解しよう	39名
7月 ヘルパーさんにできる「医療行為ではない行為」	35名
9月 生活困窮者自立支援法について	39名

多世代交流事業

	6月	7月	8月	9月
生き活きサロン	124名	64名	26名	86名
さをり織り	85名	55名	13名	63名
絵手紙	22名	23名	23名	23名

(H29/9月末現在)

会員数

賛助会員	利用会員	協力会員	合計
26名	100名	113名	239名

(H29/9月末現在)

特定非営利活動法人 りんりん



～災害に思うこと～

この夏も各地で豪雨災害が起きました。愛知県では7000回に及ぶ雷の発生で住宅火災がおきるなど、年々深刻化している異常気象に不安な日々でした。

りんりんでは、矢勝川が決壊し岩滑地区に避難指示が発令された状況を想定して、デイサービス利用者さんとりんごぴあの子どもたちと2回に分けて訓練を実施しました。デイサービス利用者さんは職員の誘導に従い手すりにつかまり階段を1歩ずつ確認しながら2階まで避難しました。初めて2階にあがった利用者さんは少し緊張ぎみでしたが、およそ7分程度で全員避難できました。別の日にりんごクラブとゆめりんごの子どもたちも訓練を実施しました。1年生から6年生までの総人数55名が避難するときの注意※「お・は・し・も」を守って、りんごぴあからりんりん事務所の2階に5分程度で避難できました。日頃と違い、子どもたちも真剣な様子でした。次回はデイサービスとりんごぴあの合同訓練も実施しなければと感じました。

幸いなことに半田には最近大きな災害はきておらず、報道等で被災地の現状を見て、どこか他人ごとと思いがちです。日頃から我が事と思い、非常時に対応できるように訓練を実施し、お預かりしている皆さんを安全にお返しできるように努めてまいります。

理事長 渡邊 千恵



子どもたちの避難訓練



防災避難訓練

※「お・は・し・も」⑩さない、⑪しらない、⑫やべらない、⑬どらない、という意味

そうだ! りんりんへ行こう!

こんにちは、りんりんデイサービスセンターです!

7月にデイサービスりんりんとデイサービスやなべが統合され
“りんりんデイサービスセンター”として生まれ変わりました。

3か月が経ち、チーム一丸となって日々奮闘しています。より良いデイサービスを目指し、もっと地域社会とのつながりを持つことが出来たら、と考えております。地域の皆さんのお越しとご協力をお願ひいたします。



浴衣を着て盆踊り



彼岸花を見に

りんごぴあの夏休み



赤レンガ建物へお出かけ



りんごまつり ヨーヨーフリ



流しそうめん



りんごまつり 射的



プール遊び



りんごまつり わなげ

愛知県2年目職員 NPO現場体験研修の感想

常滑高等学校

子ども、高齢者など、普段の業務ではなかなか関わることがない人たちとコミュニケーションをとることは難しかったですが、新鮮で毎日楽しかったです。利用者さんの性格や健康状態を職員の皆様が細かく把握しており、小さな変化にも気づいていたことがとても印象に残りました。

森下皓二郎



建設部建築局 住宅計画課

「人生うまくいかない」という利用者さんの言葉が心に残っています。そんな中で子どもも高齢者も楽しそうに過ごしていたのが印象的です。りんりんでの体験を活かして、誰もが楽しく暮らしやすい街づくりをしたいです。

梅田 良典



愛知用水水道事務所

本研修では初めて体験することが多く、大変貴重な経験になりました。超高齢社会により、マンパワーが限られている中、職員の利用者へのサービスを維持・向上させるための工夫が非常に印象的でした。本研修での気付きを今後の業務に活かしていきたいと思います。

工藤 敦士



西三河県民事務所 環境保全課

普段接する機会の少ない人たちと接する中で、子どもたちが元気いっぱいに遊ぶ様子や、高齢者が楽しく過ごしている様子をみました。県民がより安心して暮らせる環境をつくることが、行政に求められるのだと認識できました。

神田 啓志



半田保健所 健康支援課

子どもや高齢者の方と交流し、貴重な時間を過ごさせていただきました。利用者さんの笑顔や職員のあたたかい支援など、現場でしか感じることができないものを学び、NPOとしてのりんりんの活動を理解すると同時に、行政の役割についても考える機会となりました。今後の業務にも活かしていきたいです。

永田理佐子



県民生活部 統計課

子どもたちは、高齢者や障がいのある方と交流する機会があることから、多くのことを学んでいると感じました。特に高学年の子は、子ども同士のけんかの仲裁をしたり、行事の進行のリーダーシップを執っていて頼もしかったです。また、高齢者の方々も子どもたちの姿を見て楽しそうに笑っている様子もあり、りんりんの存在意義を垣間見ることができました。

林 良祐



知多建設事務所 建築課

高齢者の方も子どもも職員も、笑顔が絶えないりんりんは、とても温かい場所だと感じました。困っている方がいると迅速に対応する職員の姿は、とても輝いており、自身の業務対応を見つめ直す良い機会となりました。

宮野 有未



武豊高等学校

小学生の子どもたちや高齢者の方と過ごす中で、普段できない経験をすることができ、充実した研修でした。りんりんで学んだことを活かし、県民がそれぞれ助け合いより活き生きができるように、行政として手助けできるようにしたいです。

安藤 達也



産業労働部 商業流通課

河野 賢

研修の中で幅広い年齢層の方と触れ合いました。はじめ戸惑うこともありましたが、職員さんの手助けもあり、楽しい時間を作れたのかなと感じました。人と人とのつながりを肌で感じ、りんりんの居心地の良さを実感しました。



東三河建設事務所維持管理課

比嘉 一博

仕事で関わる方は市役所や会社の方なので、りんりんでは普段接しない高齢者・児童と関わることができてとても貴重な経験となりました。筋肉痛にもなりまさに「体力勝負」でした。高齢者の方と折り紙、児童とコマ回しなどかつて子供の頃の自分を思い出すことができ、懐かしかったです。



岡崎高等学校

服部 祐司

小学生から高齢者まで、普段あまり交流する機会がない世代と触れ合える貴重な体験をしました。公共の福祉の実現を目指す公務員として、現場の実情を知るために、今後もより多くの世代と交流していくことを思いました。



環境部 環境活動推進課

天野 晋吾

りんりんの研修では、子どもたちからは元気を、高齢者の皆さんとのお話からはいろいろな知識をいただきました。また、職員の方々が利用者と向き合う姿に、現場で様々なことを考えながら進めることの難しさや大切さを学びました。



日本福祉大学 サービスラーニング

利用者の方と接することで、私たちはコミュニケーションを学びました。活動を通して、表情やジェスチャーなど、どうやって相手に伝えられるかということが分かりました。5日間という間で、いろんなことに気づき、考え、学ぶことができました。これから、自分たちの力になったものを信じ、頑張りたいと思います。



左から松原さん 田代さん 神谷さん



みんなで相談中